
４
月
13
日
、
村
保
健
協
力

委
員
会
総
会
が
役
場
に
お
い

て
開
催
さ
れ
、
各
行
政
区
か

ら
選
出
さ
れ
た
26
人
に
委
嘱

状
が
交
付
さ
れ
ま
し
た
。

総
会
に
先
立
ち
、
永
年
に

わ
た
り
村
民
の
健
康
づ
く
り

及
び
保
健
事
業
に
協
力
さ
れ

た
３
人
の
方
に
感
謝
状
と
記

念
品
が
贈
ら
れ
ま
し
た
。

総
会
で
は
今
年
度
の
活
動

内
容
等
を
話
し
合
い
、
会
長

に
は
高
橋
つ
め
子
さ
ん
（
深

谷
）
が
選
ば
れ
ま
し
た
。

保
健
協
力
委
員
の
任
期
は

平
成
18
年
３
月
31
日
ま
で
で

す
。
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昨
年
か
ら
工
事
が
進
め
ら

れ
て
い
た
特
養
「
い
い
た
て

ホ
ー
ム
」
の
増
築
施
設
が
完

成
し
、
４
月
11
日
に
完
成
セ

レ
モ
ニ
ー
と
内
覧
会
が
行
わ

れ
ま
し
た
。

内
覧
会
で
は
、
理
事
長
、

議
長
の
あ
い
さ
つ
の
後
、
設

計
を
担
当
し
た
㈱
邑
建
築
事

務
所
の
陽
田
秀
夫
社
長
か
ら

施
設
の
特
徴
な
ど
が
説
明
さ

れ
、
こ
の
あ
と
出
席
し
た
約

50
人
が
施
設
内
を
見
て
回
り

ま
し
た
。

今
回
増
築
さ
れ
た
施
設

は
、
個
室
10
室
を
一
つ
の
単

位
（
ユ
ニ
ッ
ト
）
と
し

て
運
営
す
る
「
小
規
模

生
活
単
位
型
」
と
い
わ

れ
る
も
の
で
、「
ひ
だ
ま

り
」
や
「
や
す
ら
ぎ
」

な
ど
４
つ
の
ユ
ニ
ッ
ト

に
は
、
そ
れ
ぞ
れ
居
間

と
呼
ば
れ
る
共
同
生
活

ス
ペ
ー
ス
と
10
人
分
の

個
室
、
お
風
呂
や
共
同

ト
イ
レ
な
ど
が
配
置
さ

れ
て
い
ま
す
。

個
室
に
は
ト
イ
レ
兼

シ
ャ
ワ
ー
室
や
流
し
台
の
ほ

か
、
使
い
慣
れ
た
自
分
の
家

具
な
ど
を
持
ち
込
む
ス
ペ
ー

ス
を
確
保
し
「
家
庭
に
近
い

環
境
」
に
し
た
の
が
特
徴
で

す
。今

回
の
増
築
で
ホ
ー
ム
の

入
所
定
員
は
既
存
施
設
と
合

わ
せ
て
入
所
80
人
、
シ
ョ
ー

ト
ス
テ
イ
20
人
に
な
り
ま
し

た
。
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▲増築された施設の外観

▲共同生活スペース

▲総会のようす

▲記念セレモニーでテープカット［写真左から横山議長、村長（理事長）、佐々木ハルノさん
（入居者代表）、陽田秀夫㈱邑建築事務所社長］

高橋　民子さん （上飯樋）
池田キクノさん （蕨　平）
石井　せんさん （臼　石）

小　宮
高橋スイ子

関　沢
井上　朝子

伊丹沢
木幡　慶子

深　谷
高橋つめ子

草　野
渡部　友子

草　野
大井美千子

飯樋町
寺岡　輝子

宮　内
松下　清子

佐　須
菅野千恵子

大　倉
佐藤　和枝

八木沢・芦原
大和田しちよ

小　宮
赤石澤幸子

比　曽
鴫原　定子

上飯樋
伊藤みとり

上飯樋
山口　京子

上飯樋
村上　時子

大久保・外内
齋藤ちか子

前田・八和木
二階堂茂子

飯樋町
古川　人美

二枚橋・須萱
田村紀恵子

前　田
花井いね子

臼　石
高野くに江

関根・松塚
佐藤よし子

蕨　平
杉上　洋子

長　泥
鴫原　利江

比　曽
佐藤　照子


